

津う SHOT

心地よい空間でゆったり観戦

11月3日 ポートレース津



ツッキーファミリー

ボートレース津がリニューアル！有料指定席がラグジュアリーな空間に一新されたよ。僕たち家族も新しいキッズルームを利用したいなあ。



久居まつり ひさい版^{たいしょう}仮装大笑

10月27日 久居アルスプラザほか

お笑い芸人のテツandトモをゲストに迎え開催された仮装大笑。10組が出場し、工夫を凝らした仮装で会場を沸かせました。



サッカーがつなぐ友好の架け橋

10月26日・27日 安濃中央総合公園ほか

ブラジル・オザスコ市との姉妹都市提携を記念し開催しているサッカー大会。白熱した試合が繰り広げられ、観客から大きな声援が送られました。



ツキノワグマ対応研修

10月21日 津市消防本部

全国でクマによる被害等が発生している昨今。消防職団員を対象に、クマに関する正しい情報を学び、遭遇に備えるための研修会が開催されました。



白山地域の魅力が勢ぞろい

10月20日 白山総合文化センター

晴天に恵まれた「2024ふれ愛フェスタin白山」。ステージ発表や物産展、体験イベントなどで、会場はにぎやかな声に包まれました。